

Jean-Pierre Sueur et Gaëtan Gorce, sénateur de la Nièvre, ont vivement réagi à la réception d'une lettre du Dr Abdoulaye Sabre Fadoul, ministre tchadien de la justice, leur reprochant de demander depuis quatre ans que la vérité soit connue et les coupables sanctionnés suite à la disparition d'Ibni Oumar Mahamat Saleh, ancien étudiant à l'université d'Orléans, docteur en mathématiques, ancien recteur et ministre, principal opposant au Tchad.

Ils ont rendu cette lettre publique le 8 mars, ainsi que celle que les deux sénateurs ont adressée à Alain Juppé, ministre d'État, ministre des affaires étrangères et européennes, à la suite de la réception de ce courrier.

*Lire :*

>> [La lettre du ministre tchadien de la justice](#)

>> [Le courrier à Alain Juppé](#)

>> [L'article de Vincent Hugué sur son blog "L'Afrique en face" de L'Express](#)

>> [La dépêche AFP du 9 mars](#)

>> [Le rappel au règlement de Gaëtan Gorce](#)

>> [Le communiqué de presse de Gaëtan Gorce](#)

.